



Dirección de Promoción e Información

Boletín de prensa 144/2023

Ciudad de México, a 16 de octubre de 2023.

CDHCM CONMEMORA SU 30 ANIVERSARIO EN LA ALCALDÍA COYOACÁN

La *Ombudsperson* capitalina, Nashieli Ramírez Hernández, destacó que el diálogo, la comunicación y la concertación son el camino que tenemos en casa, en la colonia, la ciudad, el país y el mundo, para superar nuestras diferencias y respetar nuestros derechos.

Durante la conmemoración del 30 Aniversario de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM) en la Alcaldía Coyoacán, enfatizó que este Organismo creció con la democratización y acompañó la transformación de la capital del país.

Sostuvo que los servicios públicos que brinda un gobierno a las personas no pueden tener diferencias y tiene la obligación de proporcionarlos dignamente.

Por ese motivo llamó a “correr la voz” porque en Coyoacán la Comisión no para de defender los derechos humanos y tiene el propósito de acercar aún más sus servicios -orientación, recepción de quejas, mediación y recorridos del *Ombudsmóvil*- en sus calles, barrios, colonias, mercados y parques: trabajando en colectivo y en territorio.

Indicó que si bien este Organismo está para que la autoridad cumpla y no violenten derechos, “también requiere de un cambio cultural, un cambio

de chip de cómo nos vemos nosotros, cómo vemos a los demás, cómo nos respetamos y cómo construimos un mundo mejor”.

Aseveró que Coyoacán es el “corazón de los saberes y la cultura” porque dicha Alcaldía está llena de movimientos sociales, luchas y resistencias; pero también de expresiones artísticas (música, literatura y pintura), oferta educativa (al albergar a la Máxima Casa de Estudios y diversos planteles educativos), recintos deportivos (estadios) y barrios originales.

En su intervención, el Alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, destacó la coordinación institucional entre su administración y la CDHCM, y señaló que la atención ciudadana y las actividades de difusión y vinculación de la Comisión en la demarcación han crecido sustancialmente.

Aseguró que si hoy la Ciudad de México es una entidad progresista en materia de derechos de las personas, es en gran medida a la labor de la Comisión de Derechos Humanos capitalina.

Gutiérrez Aguilar expresó su reconocimiento a la CDHCM por 30 años de labor, por estar siempre al lado de las personas y por velar por la equidad: “La alcaldía Coyoacán es un aliado de la Comisión”.

En la conmemoración realizada en la Casa de Cultura “Raúl Anguiano”, ubicada en el Parque Huayamilpas, participaron personas servidoras públicas de la Alcaldía, así como de este Organismo.

www.cdHCM.org.mx